

藤田總領事を迎て吾人の希望を述

て五戸人の希望を述ぶ

吾人の待ちに待ちたる河内丸は、愈々明日サンントスへ入港することである。日本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、一に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

吾人の待ちに待ちたる河内丸は、愈々明日サンントスへ入港することである。日本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、常に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

下は伯國に舊き緣故を有せらるゝ事に、外務の中央舞台に久しう職を奉じし、謹嚴着實の令聞あるの人、學力才幹共に秀で、德望亦群を抜くものありと聞けば、閣下の當地來任は適ことである。日本本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、常に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

下は伯國に舊き緣故を有せらるゝ事に、外務の中央舞台に久しう職を奉じし、謹嚴着實の令聞あるの人、學力才幹共に秀で、德望亦群を抜くものありと聞けば、閣下の當地來任は適ことである。日本本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、常に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

下は伯國に舊き緣故を有せらるゝ事に、外務の中央舞台に久しう職を奉じし、謹嚴着實の令聞あるの人、學力才幹共に秀で、德望亦群を抜くものありと聞けば、閣下の當地來任は適ことである。日本本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、常に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

下は伯國に舊き緣故を有せらるゝ事に、外務の中央舞台に久しう職を奉じし、謹嚴着實の令聞あるの人、學力才幹共に秀で、德望亦群を抜くものありと聞けば、閣下の當地來任は適ことである。日本本船のサンントス入港は、定期航路の開けざる以前ならぬ格別、日本郵船の大坂商船の兩會社が、競ふて船を南米航路に差向けるを今日、サンントス港に日章旗のサントスに安着すべきを、待ち遠しからざるを得ないのである。

一體伯國は歐洲大戰前までは、世界の邊隙として各國より左まで多くの注意を拂はれなかつたものであるが、戰中より戰後に懸け、世界の物資著しく減少を來し、就中食料品に缺乏を告ぐるの今日、歐洲諸國は急に目の醒めたる面にて、互に伯國と交誼親善を厚し、以て物資の供給の立たざるは、吾人の常に遺憾とする所であるが、今春在サンパウロ帝國領事館を昇格して、勅任總領事を置くことに至つたのは、せめてもの慰藉である。

併し總領事館の昇格云々は一の名義問題で、之が好成績を上ぐること否い寧ろ主問題である、然らば今手腕に依るより外に途のないものであるから、領事其の人の才識手腕の如何は、常に其の局に當る人物の才識とは、常に其の局に當る人物の才幹である。任の藤田總領事閣下の人物才幹は如何であるか、言ふまでもなく開故に聊か無言を陳じ、赤誠を披瀝

● バラナ旅行(三)

水野龍氏著

山西晚報

NOTICIAS DO BRAZIL

Publicado semanalmente
**Rua Martiniano de
 Carvalho No. 26
 Caixa Postal H
 Tele. Avenida, 1778
 S. Paulo, Brazil**
Proprietário e editor
Saisaku Kuroishi

Assinaturas

por Anno	IB\$000
„ Semestre	\$8000
„ Mez	1\$500
„ Semana	\$500

懲々成立した加州の
排日一般投票

日米條約を楯にする

伯刺西爾時報社
NOTÍCIAS DO BRASIL

伯刺西爾時報社
NOTÍCIAS DO BRAZIL
Caixa Postal, H - S. Paulo

◆購読料未拂者に申上ます

◆ 購讀料未拂者に申上ます

月卅日迄の後金購讀料率

月一日以後改正購読料率

伯刺西爾時
一月壹ミル五百レースの割合たることを御承
入又は郵便爲替にて御願ひ申し

NOTÍCIAS DO BRAZ
Caixa Postal, H

見ざれば何とも言ひ得
にほんじんのうげしゃ
の日本人農業者に土地
の多數を小作權を沒收し株式會

十一月のてするも是等を爲し得るならん尙市民權ある小供の名概説明を▲土地を買ひ其親が

なり得るて監視するをも禁せん
律によりは争ふ可からず故に若
民と同様精神に基き外交上何等

をなし得けすんば加州に於ける
國人の組には最後の大打撃とな
會社は條と謂ふべし

經濟欄
國際會議と移民問題

國際會議勞働部は移民問題に關し四十ヶ國へ照會状を發したり、回答期限は十一月十日にして、此等回答は移民問題研究上最も有用なる参考材料たるべく期待せらるる。

右労働部中の移民委員會の委員長はミケレス氏(伊人)にして、同委員會は來年春ゼノヴァに於て集合會議の筈なり。

●伊國移民問題

伊太利移民を大規模に伯國へ輸送せんとの議目下伊國政府當局者と伯國公使の間に於て交渉中にて未だ決定に至らざるが、今は主として移民に対する苦なり。

●伊太利の

秘密植民計畫

秘密露は伊太利植民説入を計畫し、目下羅馬にて兩國政府委員交渉中にして、秘密政府は伊國植民に對し穀物耕作適地數千キロメートル平方の大面積を提供せんとする意図なり。

●マファルダ號

伯國寄港

セノヴァ、ブエノスアイレス間航海の伊國大汽船マファルダ號は久しき以前より復航の際のみリオヘ寄港しつゝありしが、今般定期寄港地改正の結果、往復共リオヘ寄港する事となり、明四日ゼノヴァ發航海より之を實施する事となり、尙同船は伯亞兩國行移民三千人を輸送し来るべし。

●比律賓植民

海外興業會社に於ては、豫て計畫中の比島植民案を實施することになり、同地ミンダナオ島に八千五百町歩の土地を所持し、邦人三千、比島人五百名を使用して麻及椰子の栽培を爲しつゝある太田興業株式會社の

事業を基礎として植民事業經營のた

め太田興業、三井、川崎及明治糖

諸會社關係者と共に、資本金三百萬圓の海南產業株式會社を組織したり新會社は資本金の十分の七即ち二百五十萬圓を拂込み、七月成立に至りたるが、其役員は

取締役(社長) 三神敏長(三井)

井上直太郎(太田)

龍江義信(海外)

中井虎六郎(海外)

長島鶴太郎(川崎)

百十萬圓を拂込み、七月成立に至りて、太田興業株式會社は自然解散す

りし井上直太郎氏専ら擔當する苦に

て、太田興業株式會社は自然解散す

べし。

●聖州の外國貿易

本年度と昨年度の比較…

△輸入

一九一九年

一九二〇年

△輸出

一九一九年

一九二〇年

△輸入

<p

喜室峯諸港

(六)

鹿野久市郎

モツスルベエ

ポオトエリザベス

モツスルベエは美しい入江である、奥手の親指と人さし指との間を最大限に開いた位しか灣の屈曲がない、奥には高い山も見えるが海邊は一様に低い砂丘である、この砂丘の斜面に見える、人口が六千だと云ふから漁村でなくとも漁町ぐらいなものだ遠淺で船は橋橋へ着かぬ、夜になると火がこゝかしこに見える、電燈がないんだ相である。

モツスルベエの町は擴がつてゐるから街區も燈臺も汽車も船の上から一目見えて、人口が六千だと云ふから聖市のビヤクトドシャの様に見える夜燈火多く見えるから、電燈もあり相だがまあモツスルベエにいかけた様なものである。

◆ 菓物賣、基督教等

あの僕の好敵手のボオイさん、近づいて下され度候 (春子) 月前程より心は晴れぬとせず其上に廣くつて家がそりや低い不體裁な新開地でしたよ。

◆ 答、之れは輕い悪咀の徵候です、一定の時期を経過すれば自然に恢復するもので、精神を安靜にしてある

◆ 答、御考の如く確かにフライラヤの美少年が賣りに來たのはうれしかった。あの僕の好敵手のボオイさん、近づいて下され度候 (春子) 月前程より心は晴れぬとせず其上に廣くつて家がそりや低い不體裁な新開地でしたよ。

◆ 答、御考の如く確かにフライラヤの美少年が賣りに來たのはうれしかった。あの僕の好敵手のボオイさん、近づいて下され度候 (春子) 月前程より心は晴れぬとせず其上に廣くつて家がそりや低い不體裁な新開地でしたよ。

高知縣人(第三回竹村移民)

記之處迄御知らせ被下度願上候

ミナス州コンキスタ町

日伯産業組合内

山西縫治

本店

リオデジヤネイロ

支店

ベルナンブーリ

支店

バウロ

FUJISAKI & COMP.

種各品本日

藤崎商會

支店サントス

サンパウロ

カイサポタ

セントラル

リオデジヤネイロ

リオデ

◎各國電報

▲歐洲と南米との距離短縮

問題に就き一時騒ぎ事ありしが大戰勃發と共に立消えの姿にありしも一度平和の風歐洲全土に起り諸民漸く其者に安んずるを得て再び本問題の復活を見るに至れり、其主眼とする處は即ち巴里リオ間を僅かに通の人々の旅行の如しと洩れ承はる七日を以て交通するにあり、之に関するバルテエル技師の設計に依ればジアラタル海峡に一大陸道を起工し鐵道を布設して西班牙とモロッコとを聯絡すべし、若し此設計實現の暁に於ては巴里ダーカー間は僅か三日に一交通し得る事となりダーカーよりリオ間の太西洋横断には四日を以て足ることとなるべし、最近モロッコに於ける騒擾は本工事着手を延引せしめたり、此大陸道は二十五キロメートルの距離を有し高さは海底より八百メートルにして汽車は二十分にて通過し得べし又本工事費は二億五千萬フランなり（巴里發三十一年電）

▲ブ國の騒擾

官憲は暴徒三百名を捕獲したりと（エノニアレス發一日電）

▲北米加州の排日法案

カリフォルニア州議會に同州に於ける日本人借地禁止案提出せられたるを以て政府當事者はまだ困難の姿なり、過日幣原大使は國務卿コルビー氏と會見し若し本案にして通過せば日本に於ては北米に對する大なる憤怒を惹起すべしと聲明したりと

▲日本人と加州の土地問題

て國務省は本年十二月バーリング將軍を伯國に派遣する事に決定したりと同將軍は大戰中北米總司令官として名聲夙に高き人なり、政府は曩に現國務卿コルビー氏を派遣するの意ありしがコ氏は職務多忙の爲め其使命を全ふし難きより遂にバ將軍此の選に上りたりと（華盛頓發一日電）

●帝國公使館の舞踏會

出されたるが某顯官に御渡し遊ばされたる處に依れば歐洲國際關係復舊の上は海外に在る伊太利ヨーロッパの主賓として日伯多數の紳士淑女を招待して盛んなる舞踏會を催すされたり

●伯國御來遊延期

豫て伯國へ御來遊の御希望ありし伊大統領エビタシオ閣下に對する御答部の一室で開かれたが其の結果廣く

國王ビクトル・マヌエル陛下は歐洲禮として將士に御來伯する白耳義士

目下の國際問題に鑑み御來伯延期仰王陛下並に皇后陛下の御旅行は拘

●イグアペ出張中の青柳重役歸聖

▲植民地の現況を語る

尚ほ相談會開催委員として黒石、鮫島、志賀の三氏選ばれたから三氏は歓迎の豫算額と方法を研究して此の相談會に出席して貢ひたいと

●リオ市に大學新設

ト氏はリオ市に大學新設するに關し十二日の相談會に提出することにな

る計画を内務司法大臣に一任せり

●堀口公使

去る十五日夜行列車にてリベイロン

●河内丸港は明日

アーヴィングは十六日同所に一泊更に

●ピンデル大尉の遺骸發見

コーンキスタ方面の視察に兩三日を費

●英國は軍艦を賣る

コマシミヤノ氏經營のサンゼラード耕地を訪ひ此處を根據としてリ

●古蘭通譯生サントス出張

オグランデ沿岸の邦人活動振りを親

●日本婦人參政權問題

の視察は邦人の長所短所共に看破せられ『アノ勢ひで今少し落着あれ

●練習艦隊歡迎

コマシミヤノ氏の申分ないが、何うも浮騰の移住主

●有志相談會

は能く其背景に中つてゐて味ひ深くなる埋葬式を營めり

●古蘭氏同伴昨日サンントスへ赴かる

●明穗梅吉氏は移植民出迎への爲め昨午後サンントスへ出張

●女中一名入用

聖市日本人良家庭に於て二十歳前後の從順なる女中一名入用の由に付望の方は本社まで至急申込められし（伯刺西爾時報社）

●謹告

來る十一月末帝國海軍練習艦隊は日本に付てゐるある、その地方在は長いよ、立話ではないかん、マア掛

●聖市在留民相談會

講する爲め來る十一日（日曜）に玉へと記者を椅子に掛けさせて

●北米船を賣る

英國海軍各令部は南米諸國に軍艦百艘賣却せんと交渉中なる申を發表し

●英國は軍艦を賣る

たり、賣却艦は戰闘艦、巡洋艦、水雷艇、潛航艇、掃海船、曳船等なるが世

●聖市在留民有志

英國海軍を以て誇りたる英國には

●開業廣告

一機械播送分收穫三割五歩ご

●佐藤米作地

一機械播送分收穫三割五歩ご

●仙臺旅館

一機械播送分收穫三割五歩ご

●木藤商會

一機械播送分收穫三割五歩ご

力マラダ入用

一ヶ年の契約を終へて直ちに獨立農業に從事せんとする人を至急雇ひ入れたし、成るべく夫婦者を望む

赤嶺新野榮

赤嶺新野榮は現在の高等學校を合同

吉田治郎

吉田治郎は前年中休む無し且又家族持特別米作地相渡す

●コロノ募集

コロノ募集は直ちに現場に馳付

●福川薩然

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●森部一衛

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●坂元靖

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●古庄常喜

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●出張撮影

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●石井寫眞館

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

●水野氏サントス行

一食料品は凡て貸與す現金は利子付

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

廣島屋旅館

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●熊坂氏夫妻歸宅

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●野田領事の移転

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●大澤膏油取次所

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●KIDO SHOKAI

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●Rua Bugre No. 32

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●出張撮影

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●小林弘一郎

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●伯刺西爾時報社

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●地方各位諸賢

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●伊國王陛下並に皇后陛下の御旅行は拘

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●R. C. Sarzedas S. Paulo

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

●地方各位諸賢

聖市コンデ街五十三番地電話セントラル五八一九

